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Lenzburg, 25. Februar 2018 

 
 

Protokoll 

40. Generalversammlung des Panathlon Club Aargau 

24.01.2019 
  
 
 

Ort Hotel aarau-West, Oberentfelden 

Datum Donnerstag, 24. Januar 2019 

Zeit 18.00 Uhr Apéro 

 18.30 – 19.45 Uhr Generalversammlung 

 19.50 Uhr Nachtessen 
 

Teilnehmer Bieri Markus, Blatter Freddy, Blatter Monica, Cavelti Bruno, Eichenberger Rolf, 

Fischer Heiner, Geissmann Guido, Hubschmid Bruno, John Karl, Koch Christian, 

Maurer Jürg, Murer Käthi, Osterwalder Rolf,  Plattner Daniel, Salm Roland, 

Schaad Jörg, Suter Marcel, Suter Rudolf, Weiss Dieter, Widrig Susi 

 

Entschuldigt Gautschi Beatrice, Humbel Beda, Meyer Hanspeter, Minder Peter, Notter 

Herbert, Reimann Maximilian, Vock Armin  

 

Traktanden 

1. Begrüssung  

2. Genehmigung des Protokolls, GV vom 25. Januar 2018 

3. Jahresbericht des Präsidenten für das Jahr 2018 

4. Jahresrechnung 2018 

5. Revisionsbericht und Entlastung der Rechnungsführerin und des Vorstandes 

6. Genehmigung des Budgets 2019 

7. Festsetzung des Jahresbeitrages, der Eintritts- und Abwesenheitsgebühr 2019 

8. Wahlen Vorstand, Revisoren 

9. Genehmigung des Jahresprogramms 2019 

10. Beschussfassung über Anträge des Vorstandes & der Mitglieder 

11. Verschiedenes 

 

 

Traktandum 1 Begrüssung 

Der Präsident, Bruno Cavelti, eröffnet die GV 2019 und begrüsst 21 Mitglieder zur 

40. Generalversammlung. 

 

Austritte: Stephan Joho, Peter Leuppi 

Mitgliederbestand aktuell: 28 

C.Koch bedauert die Austritte 

B. Cavelt erläutert die Gründe. Er hat mit beiden Austretenden ein längeres Gespräch geführt. 

 

Es werden gewählt: 

Rolf Eichenberger als Tagespräsident 

Rolf Osterwalder als Stimmenzähler 
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Traktandum 2: Genehmigung des Protokolls der 39. GV vom 25. Jan. 2018 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

Dank an R. Suter. 

 
Traktandum 3: Jahresbericht des Präsidenten für das Jahr 2018 

Einstimmig angenommen unter bester Verdankung an den Präsidenten, Bruno Cavelti 

 

Traktandum 4: Jahresrechnung 2018 

Käthi Murer erläutert die Jahresrechnung 2018, welche mit Mehrausgaben von Fr. 5173.31 

abschliesst. 

Guido Geissmann bemängelt, dass sein Verzicht auf eine Entschädigung für seine Vorstandsarbeit 

nicht als Spende aufgeführt wird. 

Die Jahresrechnung wird mit grossem Mehr gutgeheissen. 

 

Traktandum 5: Revisionsbericht und Entlastung der Rechnungsführerin und des Vorstandes 

Die Revisoren Susi Widrig und Karl John haben die Jahresrechnung geprüft.  

Sie verlesen den Revisorenbericht und beantragen der Versammlung die Genehmigung der 

Jahresrechnung 2018 sowie Entlastung/ Decharge der Kassiererin und des Vorstandes. 

Einstimmige Annahme mit einem grossen Applaus für Käthi Murer.  

 

Traktandum 6: Genehmigung des Budgets 2019 

 

Das Budget 2019 wird von Käthi Murer erläutert. Speziell diskutiert wird der Posten Unterstützungs- 

und Förderbeiträge. Die Versammlung will zukünftig die Vergabe von Beiträgen nicht an den 

Vorstand delegieren. Der Vorstand soll der Versammlung einen Vorschlag zur Vergabe der 

Unterstützungsbeiträge vorlegen. Über diese Vorschläge (mehrere, damit Auswahl möglich ist) soll 

jeweils an der Oktober Sitzung für das Folgejahr entschieden werden. Es ist weiter darauf zu 

achten, dass bei Besuchen einer Sportveranstaltung, eines Clubs etc. ein Beitrag unmittelbar am 

Schluss der Veranstaltung übergeben werden kann. 

Markus Bieri kritisiert mit deutlichen Worten die Vergabe des Beitrags 2019 durch den Vorstand: Er 

kritisiert die einseitige Auswahl der Sportlerin (Ramona Härdi) und findet die Berichterstattung in 

der AZ mit Foto nicht angebracht. 

Die Frage sei an dieser Stelle erlaubt, wie der Vorstand die von den Mitgliedern geforderte aktive 

Öffentlichkeitsarbeit umsetzen soll. 

 

Das Budget 2019 wird einstimmig genehmigt. 

 

Traktandum 7: Festsetzung des Jahresbeitrages, der Eintritts- und Abwesenheitsgebühr 2019 

Der Jahresbeitrag für die Mitglieder wird, wie im vergangenen Vereinsjahr, bei Fr. 150.-, die 

Eintrittsgebühr für Neumitglieder bei Fr. 100.- und die Absenzen-Gebühr bei Fr.  20.- belassen. 

Einstimmig genehmigt. 

Hinweis Präsident: Bitte pünktlich zahlen. 

Aufruf an alle, neue Mitglieder zu suchen und zu melden. 

 

Traktandum 8: Wahlen, Vorstand, Revisoren 

 

Bruno Cavelti teilt die Bereitschaft der Vorstandsmitglieder mit, sich für 1 weiteres Jahr zur 

Verfügung zu stellen. Als neues Vorstandsmitglied wird Marcel Suter vorgeschlagen. 

 

Rolf Eichneberger, Tagespräsident übernimmt die Leitung des Traktandums. Er hält fest, dass eine 

Wahl in den Vorstand gem. Statuten für zwei Jahre erfolgen muss. Eine Wahl für lediglich ein Jahr 

ist nicht möglich. 
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In einem engagierten Votum erklärt Marcel Suter, dass der „Wurm“ im Club sitze. Diesen „Wurm“ 

wolle er austreiben. Sollte das nicht innert nützlicher Frist möglich sein, behalte er sich vor, wieder 

aus dem Vorstand auszutreten. 

R. Suter teilt mit, dass er unter diesen Bedingungen (Wahl auf 2 Jahre, „Entwurmungskur“) für die 

Wiederwahl in den Vorstand nicht zur Verfügung stehe. 

 

Der Tagespräsident schlägt folgende Mitglieder für die Wahl in den Vorstand vor: 

 

Bruno Cavelti, Präsident 

Marcel Suter, 

Käthi Murer, Kasse 

Herbert Notter, Beisitzer 

Heiner Fischer, Past-Präsident 

 

Die Wahl für eine Amtsdauer von zwei Jahren erfolgt in Globo, grossmehrheitlich und mit Applaus. 

 

Susi Widrig und Karl John werden für zwei weitere Jahre als Revisoren mit Applaus gewählt. 

 

Traktandum 9: Genehmigung des Jahresprogramms 2019 

Das Jahresprogramm wird verteilt. 

Es wird angeregt, die Verteilung der Unterstützungsbeiträge für das Meeting im September 2019 

zu planen. Im Übrigen stimmen die Mitglieder dem Programm zu. 

 

Traktandum 10: Beschlussfassung über Anträge des Vorstandes & der Mitglieder 

 

Es liegen keine Anträge vor. 

Traktandum 11: Verschiedenes 

 

 Guido Geissmann hat sämtliche 10 Anlässe besucht 

 Der Präsident dankt R. Eichenberger für die Übernahme des Tagespräsidiums 

 Der Präsident dankt S. Widrig, unserer Webmasterin 

 GV 2020 findet am 23.1. 2020 statt 

 Heiner Fischer dankt Bruno Cavelti für seine grosse und engagierte Arbeit. Er weist auf die 

Bedeutung der Diskussionen für ein aktives Clubleben hin 

 M. Bieri wünscht, dass auf dem Programm das Datum der Clubgründung aufgeführt wird 

Ebenso sollte René Ziegler als Gründungspräsident aufgeführt werden 

 Der Präsident schliesst die Versammlung um 19.45 Uhr 

 

 

 

 

Protokoll Ruedi Suter      

 

 

 

 

 


